

## AUF EINJÄHRIGE PFLANZEN VERZICHTEN?

Einjährige Pflanzen haben keinen guten Ruf. Aufgrund ihrer Kurzlebigkeit gelten sie als nicht nachhaltig. Sie müssen jedes Jahr neu gesetzt werden, sind damit arbeitsintensiv und teuer. Haben einjährige Pflanzen im Garten und auf dem Balkon ausgedient?



#BLUMENKASTEN

#BLUMENTOPF

#EINJÄHRIG

#MEHRJÄHRIG

#WECHSELBEPFLANZUNG

#WECHSELFLOR

### CARUSO

Jedes Jahr die Blumen neu pflanzen? Wieso? Es gibt doch Pflanzen, die schon viele Jahre in unserem Garten wachsen. Falls es neue braucht, würde ich solche setzen, die möglichst alt werden und wenig Pflege brauchen. Dann hat GÄRTNER GRAF mehr Zeit für mich! Er kann mit mir spazieren gehen und mit mir andere Hunde treffen.

### KIRA

Die bunten Blumen im Garten gefallen mir und machen mich glücklich. Ich bin gerne mit GÄRTNER GRAF draußen im Garten. Er setzt neue Pflanzen, gießt, schneidet – und zwischendurch spielen wir zusammen. So erleben wir viel gemeinsam. Seine Arbeit im Garten ist auf jeden Fall weniger langweilig als die drinnen im Haus.

### GÄRTNER GRAF

Ja, Kira und ich arbeiten gerne im Garten. Pflanzen zu setzen und zu pflegen, ist meine Leidenschaft. Caruso liegt falsch, wenn er denkt, ein Garten mit mehrjährigen Pflanzen mache keine Arbeit. Ein Garten entwickelt sich dynamisch und erfordert Pflege. Pflanzen treiben im Frühling nicht mehr aus, einzelne Pflanzen wachsen nur langsam oder andere zu stark und müssen zurückgeschnitten werden. So gibt es immer offene, kahle Stellen im Garten. Diese lassen sich perfekt mit einjährigen Blumen füllen, da deren Wuchs- und Blühkraft sehr groß ist. Deshalb bepflanze ich mit ihnen auch gerne einen Topf beim Hauseingang oder ein Blumenkasten auf dem Balkon. Ich freue mich jeden Tag an ihnen und möchte deshalb keinesfalls auf einjährige Pflanzen verzichten.



